

Assez nous avons eu de neige,  
De grains de riz, d'épais glaciers :  
Plus d'autans au poudreux cortège,  
Plus d'aigrettes aux espaliers ;

Fondez glacis et mousses blanches,  
Qui nous cachez le vert gazon ;  
Fondez cristaux pendus aux branches :  
Du printemps voici la saison !

CHS. M. DUCHARME

---

### UN DUEL IL Y A QUARANTE ANS

(Pour LE GLANEUR)

A tort ou à raison, on a l'habitude de dire que les Français sont très sensibles au point d'honneur ; quand ils se croient lésés dans leur dignité, ils provoquent aussitôt l'insulteur en combat singulier, et quelque soit le vaincu, fut-il même l'insulté, on considère que l'honneur est vengé.

Nous, Canadiens-Français, descendant des anciens colons qui ont fondé le pays, nous avons conservé, à travers les siècles, un peu du caractère et des habitudes de nos pères. Comme eux, nous sommes d'une sensibilité excessive quand il s'agit d'une injure : cette injure, est-elle grave, que nous sommes souvent tentés de faire com-